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Als langjährige Präsidentin und heutige Vizepräsidentin des Komitees Offizielle Bundesfeier auf 
dem Bruderholz sehe ich das grosse Engagement der ehrenamtlichen Crew, im Nebenamt für 
die Stadt Basel die Offizielle Bundesfeier zu organisieren. An dieser traditionellen Feier, welche 
seit bald 40 Jahren in der Senke beim Wasserturm stattfindet, kann man auch die offizielle An-
sprache der höchsten Baslerin, des höchsten Baslers, also der Grossratspräsidentin, des 
Grossratspräsidenten hören. Ein buntes musikalisches Rahmenprogramm, ein Höhenfeuer und 
ein abschliessendes grosses Feuerwerk machen den Abend zur stimmungsvollen Geburtstags-
feier für die Schweiz. 

Das Komitee Offizielle Bundesfeier auf dem Bruderholz ist als Verein organisiert. Das Komitee 
agiert im Auftrag der Stadt Basel und arbeitet mit der Stadtgärtnerei, der Polizei, der Feuerwehr 
und den IWB zusammen. Die Unkosten trägt der Lotteriefonds. Der Präsident des Komitees ist 
zur Medienkonferenz der Abteilung Aussenbeziehungen und Standortmarketing zusammen mit 
den Vertretern der Bundesfeier am Rhein, den Bundesfeiern Riehen und Bettingen sowie Ver-
tretern des Wasserfahrvereins eingeladen. 

Im Vorfeld zur Bundesfeier am Rhein verschickt das Präsidialdepartement eine Medienmittei-
lung, siehe http://medienmitteilungen.bs.ch/showmm.htm?url=2016-07-28-pd-001 

Dort wird in einem ganzseitigen Bericht über das Fest am Rhein geschrieben. Die Offizielle 
Bundesfeier auf dem Bruderholz ist nicht erwähnt; eine unschöne Missachtung der Feier mit 
offiziellem Charakter. Die Grösse des Festes am Rhein, welches nicht am Bundesfeiertag statt-
findet, verdrängt die „echten" Geburtstagsfeiern am 1. August – so sehr, dass sogar das Fern-
sehen SRF publiziert „Basel tickt anders; dort wird am 31. Juli gefeiert". Die unglückliche Wort-
wahl „Bundesfeier am Rhein" beinhaltet die Botschaft, das Fest am Rhein sei die Geburtstags-
feier der Schweiz. 

Die Unterzeichnende bittet den Regierungsrat um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

- Was für einen Stellenwert hat die Offizielle Bundesfeier auf dem Bruderholz für die Regie-
rung? 

- Wie kam es zum Event „Bundesfeier am Rhein"? 

- Ist es möglich, künftig die Medienmitteilung so zu gestalten, dass die Offizielle Bundesfei-
er auf dem Bruderholz ebenfalls ihren Platz bekommt? 
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